



PLANEACION ESTRATEGICA. Ejecutivos de la Corporación Salvadoreña de Inversiones participan en el Seminario sobre Planeación Estratégica, con el objeto de mejorar los servicios que proporcionan a la comunidad salvadoreña. El evento se desarrolla en el Hotel Presi-

dente y participan los gerentes de dicho Hotel, del Ingenio Central Azucarero Jiboa, Complejo Pesquero Industrial, Textilera Izalco, Centro Gráfico y otros. Se busca contribuir al beneficio de las comunidades donde operan las empresas. Aspecto de los participantes.

Urgen de efectiva ayuda empresarios de Oriente

El empresario del Oriente del país es símbolo de trabajo. Con palabras líricas no se le solucionará la crisis que afronta, sino con atención real a sus demandas.

Es insultante la ignorancia del gobierno hacia la miseria, el desempleo, el hambre y la desesperación de la población del Oriente del país, expresó el Director del Partido de Con-

—Pasa a la página 51—

Señalan problemas en obtención documentos

Engorrosos problemas para la obtención de documentos y trámites en las oficinas públicas, señala don Virgilio Armando Hernández.

ra extender una constancia de solvencia de impuestos de renta y vitalidad, piden en muchas ocasiones que se presenten: la tarjeta constancia, de que se ha

Según refiere en el Dirección de Contribuciones pa-

—Pasa a la página 15—

Exportaciones deben fomentarse: FUSADES

La iniciativa de la "Cuenca del Caribe" y el financiamiento para las exportaciones, fueron temas principales en seminario auspiciado por FUSADES.

Este evento de gran contenido técnico-financiero, se dijo, fue organizado por la Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador, con el auspicio de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), a través del programa FORTAS.

El seminario se desarrolló con gran éxito en el Hotel Siesta de esta capital y asistieron numerosos empresarios e industriales estrechamente conectados con rubros de exportación y con firmas que se dedican a estas labores financieras, así como entidades estatales que tienen bajo su responsabilidad diferentes aspectos vinculados con productos que se comercializan en el extranjero.

Bajo el título: "El fomento de las exportaciones, una alternativa para el representante tradicional", se llevaron a cabo exposiciones que estuvieron a cargo de verda-

deras autoridades, habiendo pronunciado las palabras inaugurales el Ing. Rolando Flores Sosa, quien al hacerlo puntualizó que el principal propósito de los organizadores era que los asistentes pudieran obtener el máximo provecho de las disertaciones, porque al final era El Salvador, quien se beneficiaría en mayor grado de su esfuerzo.

Al hacer una breve exposición sobre el Modelo Económico propuesto por FUSADES, la Lic. Mirna Arévalo señaló que éste se fundamenta en la realidad que vive el

—Pasa a la página 27—

Talleres escuelas abren Sonsonate

Dos modernos talleres-escuelas vocacionales en la rama de la Electricidad y

—Pasa a la página 40—



AGASAJO. Cnel. Rinaldo Góchez, Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo y Cnel. Aristides Napoleón Montes, directores de la PH, PN y GN, respectivamente, ofrecieron un agasajo a representantes de todos los medios informativos, con motivo del "Día del Periodista Salvadoreño".

—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

Urge alianza en C.A. contra el terrorismo

Los países del área de Centro América urgen de una alianza que establezca las condiciones de confianza para erradicar el terrorismo.

Informa lo anterior, el periodista James Smith, al comentar en la prensa Suiza, la situación política, económica y social de Centro América, que principalmente Guatemala y El Salvador están afrontando actualmente la amenaza comunista de Nicaragua, dirigida desde Cuba y Rusia.

Los países en mención, señala, envían a Nicaragua moderno armamento, ayuda

económica, grupos de mercenarios y asesores militares para implantar régimen totalitarios marxistas-leninistas en Centro América.

Agrega, que los gobiernos democráticos de esos países centroamericanos deben de planificar constantes reuniones, las cuales deberán realizarse en las capitales de la región para encontrar el sendero, el cual llevará a encontrar las conclusiones positivas y en lapso inmediato para que, conjuntamente frenen el terrorismo y la subversión que ac-

—Pasa a la página 50—

Al cerrar la edición

(Información en página 55)

Elección reina fiestas enaltece dice candidata

Antonieta Arce, Reina de la Primera Brigada de Infantería, que compete por el reinado de las Fiestas Agostinas, dice que este evento enaltece a la juventud.

El Sábado anterior, fueron presentadas en las ins-

talaciones de esa Brigada, las candidatas de todos los barrios, colonias e instituciones que disputarán el centro de belleza.

Al ser abordada respecto a este tradicional y muy

—Pasa a la página 57—

El 30 inaugurarán sala en hospital Sonsonate

"Trabajar por el bienestar del enfermo con capacidad, dedicación y amor es la causa de todos los que trabajamos en salud".

Y lo anterior es mi intención hacerlo en este hospital San Juan de Dios de Sonsonate, dice su direc-

tor, Dr. Carlos Montenegro.

—¿Qué proyectos piensa llevar Ud. a cabo en este centro hospitalario?

—Por el momento no tenemos fondos para invertir

—Pasa a la página 57—

Desiertos los primeros lugares en certamen

El Jurado Calificador de los Juegos Florales Agostinos 1986, declaró desiertos los primeros lugares en las ramas de Cuento y Poesía.

El Jurado calificador que estuvo integrado por los doctores David Escobar Galindo, Francisco Escobar y Matilde Elena López,

declararon desierto el primer lugar en la rama de poesía, debido a que los trabajos presentados no alcanzaron el nivel de excelencia exigido por las bases para un premio de esta categoría.

Las mismas razones.

—Pasa a la página 74—



INAUGURACION. El Dr. Carlos Montenegro, Director del Hospital San Juan de Dios de Sonsonate, informa que el 30 del presente mes será inaugurada la sala de emergencia.

Absuelven a tres reos en Usulután

Absuelven tres implicados en tres homicidios dolosos, en vista pública celebrada el viernes en el Juzgado 10. de lo Penal de Usulután.

El tribunal de conciencia —Pasa a la página 15—

Reparar daños a transformador piden vecinos

Vecinos de la urbanización Los Conacastes de Soyapango, solicitan sean reparados desperfectos en transformador que desde hace más de un año los tiene sin energía eléctrica.

Referen que dicho transformador, está ubicado en el pasaje 5 Poniente, el cual

—Pasa a la página 37—



PAGO DE SERVICIO. Don Ricardo J. López (centro), Ministro de Hacienda, entrega en nombre del Gobierno de la República al Presidente de ANDA, Mayor Alvaro Salazar Brenes (izquierda), che-

que por la cantidad de 16 millones de colones, cancelando el servicio de agua potable que reciben diferentes instituciones del Estado. Observa, el Director de la Tesorería General de la República, Sr. Francisco Gálvez.